

# Nippak-Shimbun

16 de Setembro de 1927 N.541

Director Sach Miura

Tel. Cet. 6183 Caixa 375 S.Paulo

# 日伯新聞

サンパウロ市  
サンジョアキン街 六十  
電話セントラル六一八三  
発行所 日伯社  
本紙定價 毎年廿五ミル

## 過激思想に就いて

過激思想である危険思想であると稱して謂ゆる社會主義者一派の抱く思想を蛇蝎視しない國は世界中ロシアを除いて、何處にもない、日本でもブラジルでも、北米でも、フランスでもどの國もとも皆躍起になつて、世界中をうろつき歩く奇怪なる妖怪、過激思想の抑壓取締に神經を尖らしてゐる過激思想取締り法案、主義者狩り、國外放逐主義の機關紙たる新聞雜誌の發行禁止等々々の記事は毎日の新聞紙の電報欄に現はれることは云へば各國の支配階級が斯く世界至るところで一嚴密に廣い意味に於ける社會主義が斯く世界至るところで一嚴密に現今社會に於ける支配階級が斯く世界至るところで一嚴密に現れる理由は、一言にして云へば現今社會に於ける支配階級たる資本家と被支配階級たる無產階級との人生觀の根本的に相異してゐる爲めである外ならぬ、資本主義經濟組織が發達立が益々著しくなることは今日に於ては動かすことの出來ぬ眞理である、そして兩者の利害の一致點は段々に消滅してしまひ遂には、利害が全く相反する二つの分野に分れてしまふ、従つて利害の相反するものと間には常に争闘は絶えぬ。

而して兩者共自己の存在のためには全力を盡して相手を腰伏せんことに努力する、だから現在の支配者たる資本家階級がその有利なる地位を利用してあらゆる手段に訴へて、彼等の最も恐怖する妖怪過激思想を防護せんとするのは何等あやしむには

足りぬ、しかし支配階級が誇張して過激さが危險さかいふ思想化して來た、そしてその移化はが果して文字通り害毒を流すものがであるか否かといふことは少しあるが、支配階級が

は實に經濟組織が發達の頂上に達した現代の社會組織を凝視すれば明かになることだ、支配階級が

危險思想であるといふのは社會全部に對して危險であるといふのではない、彼等としてはそん

のではない、彼等としてはそん

が畢竟危險だとてゐるかも知れぬが、事實はたゞ單に支配階級に關してのみ危險なのである。

斯く當時代に亘つ同じ場所に存する一つの思想が或る者からは嫌惡され、或る者からは歓迎されるのである。

斯く世界至るところで一嚴密に現れるといふ事實は思想の價值が絶対的でないことを語つてゐるものである、思想の價值が絶対であることは、一つの思想が時

間と空間を超越して嚴然と同一価値を保つことである。しかし

斯く當時代に亘つ同じ場所に生じて来る社會思想を徒らに危険呼はりするなど、敗北を自覺せんとする思想の發生すること

は正しい。

斯く世界至るところで一嚴密に現れるといふ事實は思想の價值が絶対的でないことを語つてゐるものである、思想の價值が絶対であることは、一つの思想が時

間と空間を超越して嚴然と同一価値を保つことである。しかし

斯く當時代に亘つ同じ場所に生じて来る社會思想を徒らに危険呼はりするなど、敗北を自覺せんとする思想の發生すること

は正しい。

斯く世界至るところで一嚴密に現れるといふ事實は思想の價值が絶対的でないことを語つてゐるものである、思想の價值が絶対であることは、一つの思想が時

間と空間を超越して嚴然と同一価値を保つことである。しかし

人類發生以來、思想は常に變

化して來た、そしてその移化は

人類の社會組織の變轉に伴つて

のであるか否かといふことは少

いことだ、支配階級が

經濟組織の推移、語をか

は實に經濟組織の進歩發展

にて言へば經濟組織の變轉

國際聯盟軍縮委員會議は去る十

三日開催された佛國委員パウロ

ポンクール氏は軍縮問題は可及

的急速に解決し、軍縮の範圍は

陸海空全般に亘つて行ふ必要の

あることを力説した

あることを方説した



暢氣さうに、ひとり街なぞアラ、散步しむる時など、彼は内心いたく彼女に遭ふことを怖れ、注意は常に怠りなく、遠くに或は近くに、女から女へ、と少時の憩ひもなくはなたれるのでした。然しひとの心はほど不可解な、そして腹離したものはありません。かほどまでに遭ふを怖れ逃れゐるにもかゝらず、何か知らず彼女に逢ふてみたきやう、會ふてもやりたきやう、矛盾した感情に心苦しめられるのでした。會へ必ず互ひに好ましからぬ結果をみ。落膽するであらふことを知りつゝ。遠く、彼女に似た姿をみた時光也の心は瞳と共に只一點に注がれ、歩みはおのづとゆるやく、頭は困惑の渦にかき亂されるのでした。或は又、突然、街角などに、ピタリ遭ふた女に、彼女としての或る驚きを感じ、ハタと射た。

一週間は過ぎ、十日は過ぎました。去るものは日々にうとくなるものであります。彼女に對し、もう消えた筈だ、又おこるにし

らす、いつとはなしに消え失せるのでした。松尾小路 龍麿

十四

秋の空か、女心と秋の空かは知らず、彼女のことも今は己れのあづかり知らぬことのやう思はれて、今までに心は軽く、惱みは薄らぎゆくを覺ゆるのでした。七月お花見だ。セルにはまだ早い煙ぶるほどに立ちこむる濃霧がいつとはなしに消えはつるが如くに…。

魔神は彼女と彼とに遊戯を與へ、貧弱な頭で割り出した倫理とか道徳とかいふ變にてな譯の判つたやうな分らぬやうな理窟に、自分勝手に引つかかり悩みあるチップクな人間共の苦悶する姿のおかしさに、人間でものは何て馬鹿な奴なんだらう、と白き悪戯をみ出したのか…二人の仲休みか、或は又他に増す面時の大出来心で、最早やあききた仲は今は…

秋晴れのすがりとした日でした。これで今日までの事も終りらしい、浮氣女の常だの…の言ふことなど、例へ真に受けた。俺も、何時まで経つても、水を眼のあたりに突然つきつけられ、時覚ゆる恐怖と狼狽との音高く全身を馳せめぐるを感じ、血管の破れむまでに張り、やがて安堵と共に堰かれたる血の波音高くした。あたかも三尺の秋水を眼のあたりに突然つきつけられた。お坊つちやんだけぬまでも、氣にかけゐるなんのでした。おのづかは思はれ、おのづかは思はれ、世が味けいに火が…。いやもうそんなこないに火が…。いやもうそんなこないに火が…。いやもうそんなこないに火が…。一度燃えた火はよくすぐつたさに彼は消えました。

それでも、今度は消炭だもの…氣

でした。

光也は故國の友に數ヶ月ぶりにさわやかな心に晴々しさを感じました。

丁度日本は今

晴々した氣分にさそはれるの

でした。

さまでに心は軽く、惱みは薄

るまでに心は軽く、惱みは薄

るまでに心

**帝國美術院が根本的改革の機運**

文部省から獨立する

帝國美術院では豫て有力會員間

に根本的改革の議起り福原院長

もこれを諒さし文部省を動かし

勅令に依る同院規定の改正

を企圖するに至つた

同院はわが國全美術壇を擁護して美術界

の最高權威たらしむる目的な以て設立さ

れたが現在では單に帝展等唯一の事業さ

してゐるのみで依然文部省の指圖に甘ん

じてなり、學界の最高

として名實共に堂々貢献して

ある帝國學士院に比し餘りに權威がなき

であるが現在では單に帝展等唯一の事業さ

してゐるのみで依然文部省の指圖に甘ん

じてなり、學界の最高

として名實共に堂々貢献して

ある帝國學士院に比し餘りに權威がなき

ので其結果を世界醫學界へ發表

**御大典の饗宴**

京都に於て行はせらる

即位式御大典の饗宴は京都仙洞

及び外國使臣達を御召のこと

準備會にて決定した

明年秋舉行せらるゝ今上陛下御

御所に於て取り行はせらるゝ事

となり約二千六百名の朝野名士

足がついてお縄頂載

されぬとバラすと作り整ですこ

と企圖するに至つた

同院はわが國全美術壇を擁護して美術界

の最高權威たらしむる目的な以て設立さ

れたが現在では單に帝展等唯一の事業さ

してゐるのみで依然文部省の指圖に甘ん

じてなり、學界の最高

として名實共に堂々貢献して

ある帝國學士院に比し餘りに權威がなき

であるが現在では單に帝展等唯一の事業さ

してゐるのみで依然文部省の指圖に甘ん

じてなり、學界の最高

として名實共に堂々貢献して

ある帝國學士院に比し餘りに權



## 十手物語

田村西男

### 海賊

灘屋一件の罪状は明白となつた、塙本仙之進といふ名で、梅本へ繁々遊びに行つたのは實に小田原破獄の都樂であつた。兩替町駿河屋の若旦那鶴之助と深間になつて居る娘分のお近に横戀慕をしたが、何うしてもお近が承命をしないので、何んとか手に入れたいと常に思つて居る、或夜鶴之助がお近く三千兩の金が家に在る、それは某家への御用金だが其一割あれば、お前の身は自由になるのだなど語つてゐるのを聞いて、灘屋吉兵衛と共に駿河屋へ押込みに入つた。何喰の顔で其夜梅本へ行くと、鶴之助とお近が身の薄命を語り泣いて居るのを聞いたし又二人は今夜九つを合図に榜下で落合つて、それから駆落をするといふのであるから、手下を連れてお近を強奪し、灘屋の河岸藏の穴底に押篠めたのである。又靈島町の藤吉の家へ使ひとなつて行つた爺は、大膽なことをかけたのは藤吉の推量の通りで、都築は是迄白魚橋で此傳で多くの手先を撤いて了つたのであつた。美佐吉を誘かいしたのは全く藤吉の探索をけんせつた彼女は實に灘吉の妻であつた。二人は始めから美佐吉誘かいの爲に出掛けたのである事を白狀した。實に此二三年來の海賊は皆な灘屋等の仕事で、海坊主の家は足溜りとなつて居た。

永代橋から品川沖等を船で荒す様になり、終には神奈川邊迄も跋扈した。

Dr. Takaoka

高岡專太郎

時間

至午後三時

診察

市電話 44-4180

聖

ファクンテス街八番

ア

ル

エ

ル

ア

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル